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СТРАТЕГИЯ, СТРАТЕГИЯ ДИВЕРСИФИКАЦИИ, БИЗНЕС-ПЛАН, 

ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПРОЕКТ, АНАЛИЗ КОНКУРЕНТОВ, ФИНАНСОВО-

ХОЗЯЙСТВЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ. 

 

Дипломная работа 61 с., 15 рисунков, 10 таблиц, 51 литературных 

источника, 18 приложений. 

Цель исследования – разработка стратегии и бизнес-плана 

диверсификации производственной деятельности предприятия на основе 

внедрения инновационных технологий. 

Объект исследования – ООО «БелСиликонФарм».  

Предмет исследования – стратегия развития и бизнес-план предприятия. 

Методы исследования: методы сбора исходных данных; методы анализа 

и синтеза; группировка и выборка информации, ее сравнение; построение 

финансово-экономической модели и моделирование. 

Исследования и разработки: в процессе выполнения работы проведен 

анализ хозяйственной деятельности предприятия, выполнены маркетинговые 

исследования рынка силиконовых изделий, разработана стратегия и бизнес-план 

развития предприятия, предусматривающие диверсификацию производства, 

освоение новых сегментов рынка, увеличение на этой основе объемов реализации 

продукции. 

Элементы научной новизны: разработана стратегия и бизнес-план 

развития ООО «БелСиликонФарм», предусматривающий диверсификацию 

производственной деятельности путем организации выпуска новых видов 

продукции. 

Область возможного применения: ООО «БелСиликонФарм» и другие 

предприятия, осуществляющие диверсификацию производственной 

деятельности. 

Технико-экономическая и социальная значимость: вносимые 

предложения направлены на модернизацию производства компании. Расширение 

за счет модернизации номенклатуры выпускаемой продукции, обеспечат 

повышение конкурентоспособности ООО «БелСиликонФарм». 

Приведенный в работе расчетно-аналитический материал правильно и 

объективно отражает состояние исследуемого процесса. Все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические и методологические 

положения сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 



STRATEGY, DIVERSIFICATIONS STRATEGY, BUSINESS PLAN, 

INVESTMENT PROJECT, COMPETITOR ANALYSIS, SWOT-ANALYSIS, 

FINANCIAL-ECONOMIC ACTIVITY. 

 

Thesis 61 p., 15 pictures, 10 tables, 51 references, 15 applications. 

The purpose of the study: develop a strategy and business plan for diversifying 

the production activities of an enterprise based on the introduction of innovative 

technologies. 

The object of the study: LLC «BelSiliconFarm». 

The subject of the study: development strategy and business plan of the 

enterprise. 

Research methods: methods of collecting initial data; methods of analysis and 

synthesis; grouping and selection of information, its comparison; building a financial 

and economic model and modeling. 

Research and development: in the course of the work, an analysis of the economic 

activity of the enterprise was carried out, marketing research was carried out on the 

silicone products market, a strategy and business plan for the development of the 

enterprise was developed, providing for the diversification of production, the 

development of new market segments, and an increase in sales volumes on this basis. 

Elements of scientific novelty: a strategy and business plan for the development 

of LLC «BelSiliconFarm» was developed, which provides for the diversification of 

production activities by organizing the release of new types of products. 

Area of possible application: LLC «BelSiliconFarm» and other enterprises 

diversifying their production activities. 

Technical, economic and social significance: the proposals made are aimed at 

modernizing the company's production. Expansion due to the modernization of the 

range of manufactured products will ensure an increase in the competitiveness of LLC 

«BelSiliconFarm». 

The calculation and analytical material presented in the work correctly and 

objectively reflects the state of the process under study. All theoretical and 

methodological provisions borrowed from literary and other sources are accompanied 

by references to their authors. 

 

 

 

 
 


